
「わたしの提案（町長への手紙）」 
 

 





回答 

 

＜中里・堰場公園 愛護会からのお願い＞          【所管：都市計画課】 

  

ご提案ありがとうございました。 

 また、日頃の公園愛護会活動につきましては積極的、発展的なお取り組みをいただ

き誠にありがとうございます。 

 さて、公園利用の案内看板でございますが、昨年度より老朽化が著しい看板につい

てはピクトグラムを用いたデザインの看板に順次交換を進めております。 

中里公園、堰場公園の案内看板につきましては、一部文字が消えておりますが、他

の公園の看板に比べ傷みが少ないため、先ずは文字を修復して対応させていただきた

いと考えております。 

新しい看板への交換につきましては、愛護会活動によって支えられている現状も踏

まえ、優先順位を付し対応して参りますのでよろしくお願いいたします。 


